

Fecha: 25-01-2025 Medio: La Estrella de Arica Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Llaman a realizar avistamiento responsable de animales marinos

Pág.: 4 Cm2: 211,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900

Favorabilidad: No Definida



BALLENA JOROBADA FUE ACOSADA POR UNA EMBARCACIÓN.

Llaman a realizar avistamiento responsable de animales marinos

Ante la situación en la que una embarcación fue vista cerca de una ballena jorobada en las costas de Arica, en un evidente incumplimiento de las distancias mínimas de observación de fauna marina desde el mar, ocurrida en la mañana de este jueves, la Dirección Regional del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca), en conjunto con los Centinelas del Mar, la Armada de Chile y las instituciones de la Red Sustenta, activaron los protocolos de rigor frente a esta situación. Cristian Espinoza, Director Regional de Sernapesca en Arica y Parinacota, detalló que los hechos ocurrieron a eso de las 11:30 de la mañana. "Los Centinelas del Mar informaron a nuestros equipos de la presencia de una ballena jorobada en el sector de playa Las Machas, la cual presuntamente estaba siendo acosada por una embarcación menor del tipo turístico. Por tal razón fue activada la Red Sustenta, dando aviso a la Autoridad Marítima, y nuestros funcionarios acudieron de inmediato al lugar", comen-

La autoridad agregó que "se pudo constatar que el cetáceo avistado era una ballena jorobada junto a su cría, por lo que se explicó a los bañistas que estaban en la playa que el ejemplar estaba en el sector alimentándose, recalcando la importancia de mantener la distancia entre observadores y los ejemplares. Al mismo tiempo, la Armada logró tener contacto con la embarcación, que estaba al parecer acosando a la madre con su cría y se les solicitó se alejaran del lugar, lo cual fue acatado por el personal de la embarcación turística".

Espinoza recalcó la importancia de la misión que cumple el Servicio, con el apoyo de los Centinelas del Mar y la Red Sustenta. "Para nosotros como funcionarios, es de gran relevancia colaborar en el cuidado de las especies marinas protegidas, velar por el cumplimiento normativo y los compromisos internacionales adquiridos por nuestro país. En estos casos cobra gran relevancia el mantener a la comunidad consciente sobre lo que debemos hacer y lo que no debemos hacer ante la presencia de especies protegidas; por lo que cobra importancia la función de Sernapesca, y la vinculación que se ha desarrollado con la comunidad, a través de los Centinelas del Mar, y con las instituciones, junto a la Red Sustenta", planteó. 😃



EL MONITOREO Y OBSERVACIÓN DEBEN SER RESPONSABLES.